



はなみずき

学校だより

磐田市立竜洋西小学校

令和2年12月3日

～えがお かがやく にしのこ～

With コロナ 未来に向けて走り出しました

12月に入り、朝晩の気温がさらに下がり、いよいよ冬の到来を感じます。2学期は、新型コロナウイルス感染症対策を考慮した上で、授業や学校行事を進めてきました。スポーツフェスティバルや参観会では、密集や密接を避けるために、学年団や地区ごとに分散して開催しましたが、たくさんの保護者の方に御来校いただきありがとうございました。子どもたちが感染症予防をしながらも学習や行事に前向きに取り組んでいる姿を御覧いただけたと思います。スポーツフェスティバルのスローガンのとおり学校の教育活動も未来へ向けて走り出しています。

2学期も残り少なくなってきました。感染症の拡大が心配されますが、子供たちの「笑顔を輝かせる」ために、引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。



資源回収への御協力ありがとうございます



11月14日(土)に資源回収を行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様や地域の皆様に御協力いただきありがとうございました。

1学期には資源回収の繰越金を使って、感染症予防のためのアルコール消毒液を購入させていただきました。また、今後、児童用図書の購入や校舎内外の環境整備費等に活用させていただく予定です。

今回の資源回収の収入金額の内訳は次のとおりとなります。なお、磐田市へ補助金の申請をしていますので、交付金額が確定すれば、その金額も今回の収入に加算されます。

品名	数量	金額
段ボール	2,270 kg	11,350 円
新聞	11,360 kg	68,160 円
雑誌	3,610 kg	7,220 円
牛乳パック	110 kg	220 円
アルミ缶	350 kg	17,500 円
その他(ウエス等)	250 kg	20 円
合計	17,950 kg	104,470 円

体験を通して学びを深めています

コロナ禍ではありますが、実施方法を見直したり、工夫したりする中で、できるだけ子どもたちに直接体験を通して、学びを深めていきたいと考えています。活動の様子を御紹介します。

6年生修学旅行



久能山東照宮と日本平ホテルへ行きました。日本平ホテルでは、キャリア教育の一環として、ホテルの仕事を見学しました。また、テーブルマナーも体験し、おいしい料理を味わいました。

5年生自然体験教室



観音山少年自然の家へ行き、グループごとに「コマ地図ラリー」を行いました。ハプニングもありましたが、仲間と協力する大切さや自然の素晴らしさを感じ取っていました。

1年生国語「自動車くらべ」



1年生の国語の学習で、消防車のはしごやアウトリガー（脚）のつくりや働きを実際のはしご車を見学しながら学びました。はしごを伸ばしたときの高さで大興奮でした。

移動ミュージアム



「ふじのくに地球環境史ミュージアム」の「移動ミュージアム」として、生活科室が期間限定の博物館になっています。アンモナイトやサメの歯の化石などを興味深く観察しています。

気温の低下とともに、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が心配されます。「新しい生活様式」に従って、御家族で感染予防に努めてください。

「いわたホッとライン」でもお知らせをしましたが、もし、お子様や御家族の皆様に濃厚接触や感染の可能性が生じましたら、早急に学校(0538-66-2134)へ御連絡ください。なお、土曜日、日曜日など学校が休みの場合には、磐田市役所代表(0538-37-2111)へ御連絡ください。